

For an English version, please see the next page.

Ausschreibung OSIP-Award

Die Open Science Initiative der Fakultät Psychologie (OSIP) will Forschende dabei unterstützen, Open Science Praktiken umzusetzen und Erfahrungen damit zu sammeln. Der Einsatz dieser Praktiken trägt entscheidend dazu bei, die Glaubwürdigkeit wissenschaftlicher Forschung zu stärken, erfordert jedoch auch einen erhöhten Aufwand von Zeit und anderen Ressourcen.

Mit dem Open Science Award der OSIP unterstützt die Fakultät Psychologie die Anwendung und Förderung transparenter und offener Forschungspraktiken, die über den gewöhnlich honorierten Rahmen hinausgehen. Prämiert werden Beiträge in Form von Publikationen und anderen Aktivitäten (z.B. Entwicklung und Abhalten von Open-Science Kursen, Veröffentlichung von Daten, Entwicklung von Open Science Prozeduren), die das Research Transparency Statement der OSIP (<https://tu-dresden.de/psych/openscience/osip-research-transparency-statement>) in vorbildlicher Weise umsetzen oder zu dessen Umsetzung beitragen.

Bewerben können sich Forschende der Fakultät Psychologie der TU Dresden durch Einreichung eines Begründungsschreibens (als PDF). Für Publikationen ist ein maximal einseitiges Begründungsschreiben inklusive eines öffentlich zugänglichen Links zum zu prämierenden Werk (bspw. Druck, Datei, OSF-Projekt) einzureichen. Für andere Aktivitäten (z.B. Kurse) ist ein maximal zweiseitiges Begründungsschreiben einzureichen, welches uns verdeutlicht, warum diese Aktivität Open Science fördert. Fremd- und Selbstnominierungen sind gleichermaßen zulässig.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung oder Ihren Vorschlag bis 15.10.2023 an openscience@mailbox.tu-dresden.de.

Aus den eingegangenen Bewerbungen werden zwei Arbeiten mit jeweils 500 Euro prämiert. Das Preisgeld kann für eigene zukünftige Forschungsvorhaben an der Fakultät Psychologie der TU Dresden verwendet werden (z.B. für Versuchspersonengelder oder als Mittel für studentische Hilfskräfte).

Die Auswahl der prämierten Arbeiten erfolgt durch eine Kommission bestehend aus folgenden OSIP Mitgliedern: Judith Herbers, Gundula Thiele, Anja Kräplin und Jens Helmert.

OSIP Award announcement

The Open Science Initiative of the Faculty of Psychology (OSIP) aims to support researchers in implementing and gaining experience with Open Science practices. Use of these practices contributes decisively to improving the credibility of scientific research, but also requires additional time and other resources.

With OSIP's Open Science Awards, the Faculty of Psychology supports the application and promotion of transparent and open research practices that go beyond what is usually rewarded. Awards may be given for contributions in the form of publications and other activities (e.g. development and implementation of Open Science courses, publication of data, development of Open Science procedures) that implement the OSIP Research Transparency Statement (<https://tu-dresden.de/psych/openscience/osip-research-transparency-statement>) in an exemplary manner or contribute to its implementation.

Researchers belonging to the Faculty of Psychology at TU Dresden can apply by submitting a letter of motivation (as PDF). For publications, the motivation letter should not exceed one page and include a publicly accessible link to the work suggested for consideration (e.g., print, file, OSF-project). For other activities (e.g. courses), the motivation letter should not exceed two pages explaining us why this activity promotes open science. Self- and other-nominations are equally permissible.

Please send your application or proposal by 15.10.2023 to openscience@mailbox.tu-dresden.de.

Two of the submitted contributions will be awarded €500 each, to be used for the recipients' own future research at TU Dresden's Faculty of Psychology at the TU Dresden (e.g., participant remuneration or payments or for research assistants).

The selection will be made by a committee composed of the following OSIP members: Judith Herbers, Gundula Thiele, Anja Kräplin and Jens Helmert.